

## Förderung von Solarenergie in Honduras über die mex. Entwicklungsbank Bancomext

Mexiko, Mittel- und Südamerika, 2016

Eckdaten			
<b>Land/Region</b>	Mexiko, Mittel- und Südamerika		
<b>Ländereinordnung</b>	Upper Middle Income Country		
<b>Summe</b>	35 797 400 € (Zuschuss)	<b>davon „Klima“-Anteil</b>	35 797 400 €
<b>Finanziert über</b>	BMZ	<b>Finanzierungsinstrument</b>	allgemeine FZ/TZ (bilateral)
<b>Jahr</b>	2016	<b>Projektzeitraum</b>	keine Angabe
<b>Sektor</b>	Minderung		
<b>Projektträger</b>	KfW Entwicklungsbank, Frankfurt am Main		
<b>Projektpartner</b>	BANCO NACIONAL DE COMERCIO EXTERIOR SNC		
<b>Anrechnung auf</b>	<input checked="" type="checkbox"/> 0,7% - Ziel der Entwicklungszusammenarbeit <input type="checkbox"/> Fast-Start-Zusage 2010-2012 <input type="checkbox"/> Biodiversitätszusage 2009 <input type="checkbox"/> Beitrag zur l'Aquila Zusage für Ernährungssicherheit		

Das Ziel des Förderkredits in Höhe von EUR 40 Mio. an die staatliche mexikanische Entwicklungsbank Bancomext ist es, durch die Bereitstellung von langfristiger Finanzierung für ein Solar-Photovoltaik-Kraftwerk in Honduras die Stromerzeugungskapazität des Landes zu erhöhen und von fossilen Brennstoffen zu diversifizieren. Es soll außerdem einen Beitrag zur Verringerung der Treibhausgasemissionen in der Stromerzeugung leisten. Das Vorhaben steht im Einklang mit der Schwerpunktsetzung der deutschen Entwicklungszusammenarbeit, Mexiko als Schwellenland und Ankerland für die Region Mittelamerika in der Finanzierung regionale Projekte im Bereich erneuerbare Energien zu unterstützen. Es handelt sich um den fünften Förderkredit, den Bancomext mit der KfW im Bereich erneuerbare Energien abschließt und das erste Beispiel für eine innovative Süd-Süd-Kooperation.

<https://www.kfw-entwicklungsbank.de/ipfz/Projektdatenbank/F%C3%B6rderung-von-Solarenergie-in-Honduras-%C3%BCber-die-mex->

## Entwicklungsbank-Bancomext-35924.htm

**Rio-Marker** Minderung: 2 Anpassung: 0

---

zuletzt aktualisiert: 19.03.2019